



DE LA TORERÍA

Novillos en Corral de Calatrava.

El día 3 de Octubre, festividad de la virgen del Rosario, se celebró en Corral de Calatrava una fiesta taurina, lidiándose dos novillos de la ganadería de Zamora.

El primero fué muerto por el hijo del ganadero de una estocada en los bajos, cinco pinchazos y tres intentos de descabello.

El segundo «toro» grande, con arrobos y con cinco metros de cuerna, fué toreado «belmontinamente» por el joven aficionado Antonio López (Almendro) el que, con un toreo elegante y de pura emoción se conquistó las mayores y más merecidas ovaciones. Con el capote hizo un alarde asombroso de ciencia taurina, toreando por verónicas gaoneras y de frente por detrás de una forma asombrosa. Con la muleta dió varios pases de pecho colosales; dos molinetes materialmente metido entre los cuernos del enemigo, en redondo y un natural enorme, bruta!, todo ello entre el delirio general. Tocamiento de asta, remates rodilla en tierra, limpiando el ocico del toro, etc. Y para remate de faena tan colosal, un pinchazo y una estocada hasta la mano de la que el toro rodó como una pelota. Se le ovacionó, cortó una oreja, se le tocó la música y se le obsequió con un regalo.

El tercer toro se inutilizó en el corral.

Banderillearon muy bien Antonio Molina y Adolfo.

Para el Comedor de la Caridad.

El próximo día 17 se celebrará en nuestro circo taurino una becerrada á beneficio del Comedor de Caridad, en la que se lidiarán cuatro novillos de la ganadería del Sr. Izaguirre, que matarán los diestros Roales, Paco Quintanilla, Antonio López (Almendro) y Joaquín G.^a Mora.

En la misma tarde se celebrará también un festival ciclista en el mismo coso taurino, efectuándose carreras de lentitud y velocidad, de cuya organización se ha encargado el distinguido joven y buen amigo D. Luis Mur.

La segunda becerrada.

También se nos asegura que el personal de tracción de esta estación ferroviaria celebrará el día 25 de Octubre una becerrada, también á beneficio del Comedor de Caridad, siendo ya bastante numerosos los socios inscriptos.

De ser cierto esto, bien merecen un aplauso de todos los obreros ferroviarios.

Agradecidos.

Nuestro simpático amigo y reputado escritor taurino D. Luis Navarro ha tenido la fina atención de remitirnos varios ejemplares del semanario taurino titulado *El Portón de los Sustos* que se publica en Valladolid y del que es redactor-jefe tan simpático amigo.

Por tan saludísimo é imparcial semanario hemos sabido lo *chipén* de lo ocurrido en las corridas de feria de aquella capital vallisoletana.

Al señor Navarro nuestras más sinceras gracias por su envío, y á toda la redacción de *El Portón de los Sustos* nuestra felicitación por el triunfo conseguido con motivo de las revistas de aquellas corridas.

¡La justicia siempre triunfa!

¡Otra becerrada!

El gremio de barberos anda revuelto entre una densa atmósfera taurina.

Entre los más aficionados se ha pensado en organizar una becerrada y ya se están haciendo los preliminares preparativos y son muchos los que se han ofrecido á *apoquinar la luz* que sea necesaria.

Para dirigir la *cosa*, un íntimo amigo nuestro ha prometido muy seriamente traer al fenomenal Belmonte.

Nada; aunque estamos finalizando la temporada, es cuando los ánimos se revolucionan. ¡Si las cosas no se *aguan!*...

Bienvenida II.

El matador de novillos cordobés, Fernando Mariscal, nos comunica en carta amistosa, haberse puesto el apodo de *Bienvenida II*.

Lo necesario es que halla toros, que lo demás...

Contratas.

Juan Montenegro, matador de novillos jerezano, toreará el 15 y 16 de Octubre en Motril y el 21 y 23 en Huescar.

Para el último domingo de Octubre ha sido contratado para torear en Barcelona.

TARMIN.